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Работая по личному 
плану, шлифовщица вто
рого механического цеха 
завода горного оборудо
вания Екатерина Нико
лаевна Никишева еже
сменно выполняет почти 
но полторы нормы. 
Опытной с т а н о ч н и ц е  
присвоено высокое зва
ние ударника коммуни
стического труда.

Фото В. ЗОТОВА.
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РЕКОНСТРУКЦИЯ -  МЕТОД ЭФФЕКТИВНЫЙ, |

*С экономическим I
р а с ч  е т  о

В .трубоволочильном цехе 
филиала Новотрубного заво
да за минувший год исполь
зовано в производстве 21 
рационализаторское предло
жение.

Э к о н о м  и ч е с к и й эф
фект —  6 8 5 0 0  рублей —  
много больше, чем намеча-

ОТЪЕЗД ТОВАРИЩА 
Л. И. БРЕЖНЕВА 

В ПРАГУ
20 февраля по пригла

шению - ЦК КПЧ, Прези
дента и- правительства 
ЧССР из ..Москвы в Пра
гу отбыл. Генеральный 
секретарь ЦК КПСС то-, 
вариш, Л. И. Брежнев 
для участия в праздно
вании. 25-й годовщины., 
февральской п о б е д ы  
трудящихся Чехослова- . 
кии. (ТАСС).

СОГЛАШЕНИЕ 
ПОДПИСАНО

ВЬЕНТЬЯН. (ТАСС) . 21, 
февраля здесь подписано 
соглашение о ирекраиЩ: 
нии огня в Лаосе.

НОВОСТИ 
* ИЗ-ЗА РУБЕЖА

БОНН. В истекшем 
году в текстильной про
мышленности Федера
тивной Республики Гер
мании были уволены 
почти 4,8 процента за
нятых там рабочих и 
служащих. Таков ре
зультат концентрации 
производства за счет 
трудящихся. Одновре
менно в печати ФРГ 
опубликованы данные о 
том, что в результате 
процесса концентрации 
в ближайшие годы в 
ФРГ будут ежегодно 
«исчезать» по крайней 
мере по 100 текстиль
ных предприятий.

АККРА. В результате 
неравноправного поло
жения жЪрикяпскйх 
стран на мировых рып-

ках они потеряли за 
период с I960 по 1970 
год более 6 млрд. долла
ров. Об этом сообщил ис
полнительный секретарь 
экономической комиссии 
ООН для Африки (ЭКА) 
Роберт Гардинер. Толь
ко за один 1970 год эти 
потери составили около 
700 миллионов долларов, 
подчеркнул он.

ВАШИНГТОН. Верхов
ный суд США отказался 
рассмотреть апелляцию 
о пересмотре приговора 
убийце сенатора Робер
та Кеннеди Сирхану 
Сирхану, отбывающему 
пожизненное . заключе-' 
ние.

ЛОНДОН, с начала 
1 1973 года Цены на ос

новные потребительские 
товары* в ЮАР возросли 
на 25 процентов. На 16 
процентов: увеличилась 
стоимость ' железнодо
рожных ’ перевозок. Как 
сообщает газета «Ранд 
дейлй мейл», наиболее 
значительным было уве

личение цен на хлеб и 
маис.

САНТЬЯГО. Пропеки 
реакции.чилиискои

стремящейся' любыми 
средствами помешать 
нормальному проведе
нию парламентских вьь 
боров в стране, разобла
чил Генеральный секре
тарь Коммунистической 
партии Чили Луис Кор- 
валан. Выступая с ре
пью на предвыборном 
митинге в городе Кон
сепсьон. он подчеркнул, 
что Компартия п другие 
прогрессивные силы Чи- 
«ги решительно осужда
ют произвол и насилие, 
к которым * готова при
бегнуть роакппя для до
стижения своих целей. 
Коалиция народного 
единства, заявил Л. Кор- 
валяп1 уверена в своей 
победе на предстоящих 
парламентских' выборах.

лось' обязательствами.
Творческая группа в со

ставе начальника цеха Г. И. 
Тыщенко, зам. начальника 
планово -  экояомическ о г о  
отдела Э. И. Кузьминых, 
старпгего мастера термлрх-г 
дела Г. Н. Звездина и ра
ботника техотдела С. Б. 
Гринберга предложила более 
экономичный способ рекон
струкции двух камерных 
отжиговых печей, что обер
нулось экономией более 
тридцати тысяч рублей. Сле
сари газового хозяйства 
В. Л. Тимановский и В. Т. 
Иеганов предложили изме
нить схему охлаждения пл и / 
печей Л ; 1 и 5. Выгода —  
более трех тысяч рублей в 
год. .

Рождается много новинок 
и в текущем году. Привезу 
лишь один пример. Группа 
инженеров, в числе которых 
мастер протяжки А. Г. 
Ярин, инженеры централь
ной лаборатории филиала

Я. Б. Куниц и А. К. Чейко 
разработали устройство для 
дисковых пил, способное, по 
мнению авторов, сделать бо
лее совершенной резку труб
ной заготовки. Сейчас после 

на торцах остаются 
заусеницы, м еш аю щ й  уста
новке оправки. Новое при
способление предусматрива
ет не резку заготовки, а 
ломку ее после . предвари
тельной надрезки. В этом 
случае концы труб остаются ч 
ровными. Кроме того, уве
личится производительность 
труда на этой операции.

Все эти находки, большие 
и малые, свидетельствуют 
о неустанном биении твор
ческой. мысли. Все они слу
жат тому, чтобы легче, про
изводительнее,' радостнее 
могли работать сотни лю
дей.

А. БЕРСЕНЕВ, 
травильщик “цеха № 5 

Новотрубного завода, 
рабкор.

Сейчас здесь почти все 
работы закончены. А не
сколько дней назад рай
он роликовой печи № 1 
был похож на строитель
ную площадку. Реконст
рукцией агрегата зани
мались работники Урал- 
домнаремонта, Востокме- 
таллургмонтажа и газо- 
иечного хозяйства цеха. 
Сверкали огни электро
сварки, гудели моторы 
транспортеров, подавав
ших огнеупоры.

Еще во время строи
тельства цеха наряду с 
камерными термически
ми печами для отжига 
шарикоподшипников ы х 
труб построили и печь 
с роликовым подом для 
нормализации их перед 
отжигом. Ряд новшеств 
на стане «160» дал воз
можность обойтись без 
роликовой печи. Так и 
стояла она до поступле
ния природного газа. 
Применение его позво
лило в ней обрабатывать' 
легированные и углеро
дистые холоднокатаные 
.трубы. Пуск ее дал воз
можность освободить ка
мерные печи для термо
обработки шарикопод
шипниковых труб.

Теперь же печь вновь 
подвепглась реконструк
ции. Переделаны, напри
мер, газовоздухопрово- 
ды. которые в дальней
шем позволят настраи
вать агрегат на нужный 
температурный режим 
автоматически. Замене
ны газовые горелки. 
Пня' экономичнее ста
рых,' удобны для наст
ройки. Следовательно, 
обеспенат стабильность 
температурного режима, 
повысится и каяество 
обработки. Печь сложе
на заново, она разделе

на на зоны: нормализа
ции, принудительного 
охлаждения, отпуска 
труб. Поэтому можно 
использовать * камеарные 
печи для обработки ша~ 
рикоподшип н и к о в ы х 
труб, направив трубы 
для автозавода города 
Тольятти на роликоаую 
печь.

В- реконструированной 
печи можно обрабаты
вать ..трубы котельные и 
нержавеющие за один 
раз, а не за два, как 
раньше, —  делать нор
мализацию и отпуск. Нет 
необходимости подчерки
вать, насколько умень
шаются крановые .опе
рации по 4 переброске 
труб из печи на склад и 
обратно. Сокращаются до 
минимума разрывы в ра
боте печи .при переходе 
на другие температур
ные режимы, увеличива
ется срок службы агре
гата. А в итоге — с°т-, 
ни тонн сверхплановых 
труб.

Реконструкция обой
дется в 35 тысяч руб
лей. Экономисты подсчи
тали, что расходы оку
пятся примерно в четыре 
года.

Пройдет несколько 
дней, и обновленная печь 
будет радовать глаз стро-1 
гими очертаниями- ли
ний, свежими красками 
стен и трубопроводов. 
Отжигальщик поднесет 
запальник к первой го
релке, и в печи вспых
нет голубое пламя. Она 
вступит в строц, будет 
работать на пятилетку.

Н. ГАЙФУЛИН, 
мастер термоотдела 
пятого цеха Ново

трубного завода, 
рабкор.
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(ПО ПРИМЕРУ ЩЕКИНСКИХ химиков

О Т  Э К С П Е Р И М Е Н Т А  К У С П Е Х У
Сентябрь 1971 года счи

тается на хромпиковом за
воде началом работы по ще- 
кинскому методу. За истек
шее время произошли боль
шие преобразования в ос
новных и вспомогательных 
цехах. Здесь за счет совме
щения профессий высвобо
ждено много рабочих, кото
рые перешли на другие 
участки, испытывающие не
достаток рабочей силы.

Новшество не обошло и 
отдел техническвго контро
ля. К примеру, только за 
счет совмещения профессии 
старшего контролера по по
грузке готовой продукции и 
экспедитора по погрузке 
(из железнодорожного це
ха) сэкономлено из фонда 
заработной платы три ты
сячи рублей.

Легко сказать «сэконом
лены». А на деле пришлось 
гораздо сложйее. Перест
ройка затронула сферу до
лжностных обязанностей

работников, в корне изме
нив' их.

Те же старшие контроле
ры ранее следили за внеш
ним видом тары: чистотой
ее, исправностью. Проверя
ли каяество маркировки на 
барабанах, вес продукции. 
При каких-то отклонениях 
от требований партия воз
вращалась в цехи на дора
ботку.

Кроме контролеров, со
стояние готового к отправ
ке груза проверяли еще и 
экспедиторы, в некоторых 
моментах дублируя службу 
ОТК. Получалось, что от
ветственность ложилась на 
двоих. А это, кроме допол
нительных трудозатрат, ве
ло еще и к нежелательным 
последствиям: в случае не
досмотра было трудно най
ти виновника.

Поэтому решено было рас
ширить круг обязанностей 
контролеров. После сокра
щения точек экспедиторов 
опи стали следить за со

стоянием вагонов, их так 
называемой коммерческой 
пригодностью,, оформлять 
сопроводительные докумен
ты, пломбировать вагоны.

— Первое время, — гово
рят Лида Мальшакова, Раи
са Шакирова, Зина Косова, 
— было нелегко, особенно 
пломбировать вагоны и 
оформлять документацию.

Работницы старались вы
полнять операции быстро, 
как экспедиторы. Но навы
ков и знаний было недоста
точно.

И тогда начальники смен 
железнодорожного' ц е х а  
II. Абдулин и Б. Меныпин, 
бригадиры пошли им на
встречу: показали практи
чески, как нужно посту
пать. А «теорию» препода
ла заместитель начальника 
DTK Т. Малых. Экспедито
ру В. Соловьевой, наоборот, 
пришлось учиться выпол
нять функции контроля.

Помогая друг другу, все 
они быстро сдали экзамены

на право самостоятельной: 
работы и сейчас добиваются, 
успехов.

Этому способствует мате
риальная заинтересован
ность. Каждая из них полу
чает дополнительно 30 про
центов от заработной пла
ты.

Ну, а, скажем, как посту
пить, если вдруг кто-то за
болел? В таком случае на. 
его место могут стать стар
шие контролеры по прием— 
ке готовой продукции 
Ж. Бессонова, Т. Терехина,, 
Л, Шварева, Т. Серова. К  
прошлом году они бралш- 
обязателъства освоить вто— 
рые профессии и выполни— 
ли намеченное. 4

Так поступают многие ра— 
ботниды. Почти 80 процен
тов персонала ОТК овладе
ли вторыми и третьи мш: 
профессиями.

Г. ПИЛЬЩИКОВА, 
работник ОТК хромпж» 
кового завода, слуяци 
тель школы рабкоров.



К ак  у ж е  с о о б щ а л о с ь ,  о ч е 
р е д н а я  с е с с и я  г о р о д с к о г о
С о в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я 
щ и х ся  р а с с м о т р е л а  с о с т о 
ян и е и м е р ы  п о  у л у ч ш е н и ю  
т о р г о в л и  и  о б щ е с т в е н н о г о  
п и та н и я  в  г о р о д е ,  а  т а к ж е  
о т ч е т  о  р а б о т е  п о ст о я н н о й  
к о м и сси и  п о  о х р а н е  п р и р о 
д ы . В  п реш и ях п о  д о к л а д а м  
в ы ст у п и л и  д и р е к т о р  з а в о д а  
« И с к р а »  д е п у т а т  г .  А . С у р 
ков , ста ран и й  и н ж ен ер  у п 
р а в л ен и я  т р е с т а  У р а л са н - 
т е х м о н т а ж  д е п у т а т  JI. Н . 
И л ь м е  н ев а , п р е д се д а т е л ь  
К у з и н с к о г о  п о се л к о в о г о  С о 
в ет а  д е п у п а  т  В. А. З л о к а - 
з о в , т о в а р о в е д  ц е х а  № 27 
Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а  д е 
п у та т  Н. Ф . М езен н н а , з а 
в е д у ю щ а я  са й и т а р н о -г и г и е -  
н и ч еск и м  о т д е л о м  с а н э п и д 
ст а н ц и и  Р, К. М и х еев а , з а 
м е с т и т е л ь  д и р е к т о р а  го р п и - 
ш е т о р г а  д е п у т а т  В . 3 ,  Р у б 
ц о в а , п р е д се д а т е л ь  н е ш т а т 
н о г о  с о в е т а  п о  т о р го в л е  
И И. К ри ви ц к и й , з а м е с т и 
т е л ь  п р е д се д а т е л я  и с п о л к о 
м а  г о р с о в е т а  д е п у т а т  И. П . 
Г е р а си м е н к о ,

П о  о б с у ж д е н н ы м  в о п р о 
с а м  с е с с и я  г о р о д с к о г о  С о 
в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х ся  
п р и н я л а  р а з в е р н у т ы е  р е ш е 
ния.

Сессия городского Совете депутвтов трудящихся = = — —

ПРИРОДА ТРЕБУЕТ ЗАБОТЫ
Отчитываясь о  работе 

постоянной депутатской ко
миссии по охране приро
ды, председатель комиссии 
депутат А. М. Никитин 
рассказал об организацион
ных мероприятиях и заме
тил, угг'о за год проведено 
восемь заседаний, но на 
них из 16 присутствовало по 
восемь - одиннадцать чело
век, одно заседание сорва
лось. Направления работы 
комиссии — это содействие 
росту членов Всероссийско
го общества охраны приро
ды, охрана лесных ресур
сов, очистка атмосферы и 
водоемов от загрязнения 
промышленными отходами.

_ Комиссия составляет ка- 
‘ лендарвый план иа каж
дый квартал, и тов. Ники

тин конкретно рассказал о 
том, как этот план выпол
няется. Так, вопрос о пере
носе места сброса промыш
ленных стоков в реку Па- 
хотку отпал, так как ново- 
трубники предложили про
ект замкнутого оборотного 
цикла водоснабжения, пос
ле чего сброс полностью 
прекратится. И теперь член 
комиссии А. В. Араптанов 
предлагает на месте ПаХот- 
ки разбить парк. Комитет 
народного контроля вместе 
с депутатской комиссией 
проверили итоги лесокуль
турных работ.

Следует отметить актив
ную работу по охране при
роды на хромпиковом заво
де, где 60 процентов кол
лектива — члены общест

ва. Хромниковец А. В. Ара
птанов показывает пример 
выполнения депутатских 
обязанностей. Это энергич
ный, целеустремленный че
ловек с организаторскими 
способностями. Похвалы 
заслуживает О. Л. Клещев- 
никова, мастер ОТК цеха 
№ 3 Новотрубного завода, 
которая проводит комсо
мольские рейды по охране 
природы, участвует в забо
ре проб промстоков и их 
анализе. Однако на Ново
трубном заводе атмосфера 
деловитости не такая, как 
на хромпиковом. Анализы 
производятся раз в десять 
дней и редко — по суббо
там и воскресеньям. Хоро
шо действуют посты, на
блюдающие за рекой Чусо

вой, на Динасе, в Билим- 
бае, особенно в Коуровке.

Хороший контакт нала
жен депутатской комисси
ей с обществом охраны 
природы, санэпидстанцией, 
гороно.

На динасовом заводе об
щество охраны природы не 
работает, члены его по два 
года пе платят взносов. А 
ведь это единственное 
крупное предприятие горо
да, продолжающее сброс 

’ неочищенных вод в Чусо- 
вую.

Не вступили в коллек
тивные члены общества из
вестковый завод, птице
фабрика. райпо, парк куль
туры, Северский учебно
опытный лесхоз, все желез
нодорожные станции Не
сколько предприятий не 
уплатили членских взносов

за. прошлый год. В ряде 
цехов Новотрубного^ завода 
нет организаций общества 
охраны природы, малочис
ленны они в цехах № 7, 8, 
вообще не созданы иа хле
бокомбинате,- в Перво- 
уральскмежрайгазе и мно
гих других предприятиях.

А. М. Никитин подробно 
обрисовал неблагополучное 
положение со сбросом про
мышленных стоков. В этом 
повинны автобаза № 8,
Востокметаллургм. о п т а  ж. 
завод «Искра», предприя
тия Билимбая и другие. 
Доло/кил тов. Никитин и  о 
том, какая работа .ведется 
по сохранению сырьевых 
ресурсов леса. Так, Коу- 
ровский леспромхоз плохо 
занимается восстановлени
ем леса. Сделаны замена- 

.ния и в адрес других хо
зяйств.

Т О Р Г О В Л Е  И О Б Щ Е С Т В Е Н Н О М У  П И Т А Н И Ю  -  В Н И М А Н И Е  И К О Н Т Р О Л Ь
П р е н и я  по д о к л а д у  Г. И. П Р О С В И Р К И Н А  и с о д о к л а д у  Б. А. М А М А Е В А !

Г. А. СУРКОВ, депутат, 
директор завода «Искра»

В Новоуткинске сложилось крайне неудовлетвори
тельное положение с' общественным питанием, хотя 
надо сказать, что ежегодно, начиная с 1961 года, за
вод «Искра» вводит в эксплуатацию предприятия тор
говли, бытового обслуживания, общественного пита
ния. На строительство их затрачено 1236 тысяч руб
лей капитальных вложений.

Несмотря на это, в столовых открытого типа прихо
дится одно место на 20 человек. Это, конечно, ниже 
всяких норм и требований. А облпотребсоюз, в веде
нии которого находятся предприятия общественного 
питания в Новоуткинске, за последние десять лет не 
Построил в поселке ни одной столовой.
- Большие трудности мы испытываем и с транспорти
ровкой продуктов в магазины. Заводских машин не 
хватает, особенно летом - и осенью, а райпо 
просто не занимается этой важной проблемой, хотя 
эавозить своевременно продукты и промтовары в ма
газины обязано. Я прошу, чтобы сессия отметила все 
эти вопросы в своем решении.

Л. Н. ИЛЬМЕНЕВА, депутат, старший 
инженер -экономист управления Уралсантехмонтаж 
Члены бюджетной комиссии, занимаясь. проверкой 

торговли и общественного питания, выявили ряд не
достатков. Часто срываются сроки завоза хлеба (на
пример, в магазин № 39) и молока (в магазины № 70, 
35 и  другие), особенно в субботние и праздничные 
дни. Не всегда четко организуют свой труд сами ра
ботники прилавка: в часы «пик» нередко на весь от
дел один продавец, в эту же пору проводится инкас
сация, покупатели нервничают, теряют много времени 
на покупки. А метод самообслуживания, я считаю, 
должен основываться на большем доверии к человеку, 
а то иной раз продавцы забывают о профессиональ
ной этике. Следует больше практиковать такие фор
мы, как выезды на отдаленные участки, например, к 
строителям.

В. А. ЗЛОКАЗОВ, депутат, председатель 
Кузинского поселкового Совета 

В торговой сети поселка Кузино очень бедна мате
риальная база. Количество магазинов вроде бы доста
точное. Но все они располагаются в ветхих, неприспо
собленных зданиях, не отвечающих ни техническим 
условиям, ни санитарным нормам. Мы добились выде
ления средств на капитальный ремонт магазина № 17. 
Думали, откроют его к новому году. Но вот уже на 
исходе февраль, а ремонт еще не закончен. Еще в бо
лее худшем состояний магазины в Меркитасихе и Пе
рескачке.

Одной из причин невыполнения плана товарооборо
та является отсутствие складских помещений. Другая 
причина — несвоевременный завоз товаров. Если их 
везти по железной дороге, то нередко вагоны с про
дуктами идут в Кузино от Свердловска по 3—4 дня, а 
то и больше. Велика и текучесть кадров. Сейчас в 
торговой сети узла Кузино не хватает 25 работников.

Прошу сессию записать в решении о необходимости 
в ближайшие дни закончить ремонт магазина № 17, 
а магазин № 18 нынче перевести на водяное отопле- 
иие.

Н. Ф. МЕЗЕНИН^, депутат, товаровед цеха А» 27 
Новотрубного завода 

Газета «Правда» начала интересный разговор о 
культуре торговли, о мастерстве продавца. Хорошего 
и у  нас в городе много, в пример можно привести ма
газины № 16 пищеторга и № 43 промторга, кафе 
«Уральское». Но нередко еще сталкиваешься с грубо
стью, как это случается в магазине «Подарки» пром
торга, недовесами — в заводских столовых № 3, 38, 
6, 19, 30. Новотрубники, посещающие столовую № 6, 
жаловались на грязь в зале, а заведующий сказал, 
что о чистоте пусть цех заботитсй. В этой столовой в 
ночную смену готовят блюда из свинины, а говядину 
оставляют на день, оставляют на ночь всего по три 
литра молока. Я думаю, что цеховые и школьные сто
ловые должны обеспечиваться молоком в первую оче
редь.

Р. К. МИХЕЕВА, зав. санитарно-гигиеническим 
отделом санэпидстанции

Общественное питание, организованное на научно
гигиенической основе, способствует укреплению здо
ровья населения, повышает работоспособность трудя

щихся. Поэтому очень 
■ I г 2 стр. ■ важно, чтобы строитель-
ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА ство новн* и„ реконст-„  „г __  рукпия действующих
22 февраля 1973 г., № 37 столовых уже в буду

щем году были доведены до установленного норматива.
В соответствии с планом на девятую пятилетку на 

заводе железобетонных изделий и конструкций еще 
а прошлом году должна была работать столовая на 
150 мест, иа заводе «Искра» — на 80 мест. Но ни на 
этих предприятиях, ни на некоторых других руково
дители не позаботились об обеспечении рабочих горя
чим питанием.. Именно потому труженики затрачива
ют на обед больше положенного времени, а санитар
ная культура в столовых низкая.

Нужно отдать должное руководителям Новотрубного 
и хромпикового заводов' где рабочим столовым уделя
ют немало внимания начальники цехов. Здесь лучше 
обслуживание, выше качество блюд.

По городу обеспеченность предприятиями общест
венного питания открытого типа составляет лишь 56 
процентов. Но и при этом большинство домовых ку
хонь, пирожковых, блинных не имеют даже^ миниму
ма производственных помещений и площадей. На все 
это руководителям предприятий, исполкому горсовета 
следует обратить серьезное внимание.

В. 3. РУБЦОВА, депутат, заместитель 
директора горпищеторга

Пищеторг выполнил в прошлом году план товаро
оборота на 100 процентов, рост по сравнению с 1971 
годом составил 5 процентов. Торговый отдел обеспе
чил более четкую работу с поставщиками, к недисцип
линированным предъявляются штрафные санк
ции. В течение прошлого года открылось три новых 
магазина, в 18 сделаны текущие и  капитальные ре
монты. Установлено 180 единиц торгового оборудова
ния. 23 процента магазинов переведены на самообслу
живание, и думается, что мы сумеем в текущем году 
довести эту цифру до 4Q процентов, хотя она и пла
нируется на конец пятилетки. Более 2,5 млп. рублей в 
товарооборот добавилось за счет столов предваритель
ных заказов, столов саморасчета и других новых 
форм.

Хочется узнать, каковы планы местных поставщи
ков относительно поставки фасованных товаров. Ведь 
к концу пятилетки 55 процентов товаров они должны 
поставлять нам в расфасованном виде. Молокозавод, 
например, с такой задачей справляется плохо.

Неважно у нас обстоит дело с кадрами, за год под
готовили 157 работнпкрв, а не хватает еще 421.

В торговле овощами и фруктами до сих пор наб
людается сезонность, за исключением картофеля и 
капусты, которыми мы Торгуем почти круглый год. В 
прошлом гону мы продали сотни тонн картофеля, ово
щей и фруктов, достигли такого уровня впервые, а 
покупателей полностью не удовлетворили. За хоро
шее хранение овощей и картофеля пищеторг не раз 
занимал во всероссийском соревновании классные мес
та.

Часто простаивают вагоны из-за нехватки склад
ских помещений. За шесть-семь лет емкости для хра
нения не увеличились. Мы вынуждены овощехранили
ща занимать продовольственными товарами. Мы хода
тайствуем о , строительстве и вводе в текущем году 
хранилища на 2365 тонн, техническая документация 
на которое сдана тресту Уралтяжтрубстрой.

Актуальнейший вопрос — о транспорте. Безупреч
ная работа транспорта — это половина успеха рабо
ты торговли.

И. И. КРИВИЦКИЙ, зав. нештатным 
советом торговли

В октябре минувшего года совместно с редакцией 
газеты «Под знаменем Ленина» был проведен рейд но 
овощехранилищам. Отмечено, что в помещениях тес
но. Однако это не снимает ответственности с руково
дителей торговых баз эа сохранность^ картофеля, ово
щей и фруктов.

Райпо навело у  себя порядок. Капуста и 
морковь, например, хранятся с минимальными издер
жками. А вот трест столовых своевременно мер ие 
принял и уже в январе остался без качественной ка
пусты. То же самое относится к другим овощам и 
фруктам, которые, кстати сказать, нередко поступают 
на прилавки первым сортом.

Я хотел бы обратить внимание руководителей тор
гов и треста столовых еще и на необходимость уси
лить воспитательную работу в коллективах, чтобы ис
ключить жалобы трудящихся на грубость продавцов, 
обсчеты и обвесы, которые, к сожалению, еще встре
чаются.

И. П. ГЕРАСИМЕНКО, депутат,’ заместитель 
председателя исполкома горсовета

По нашему городу план товарооборота за два года 
пятилетки в целом выполнен на 100,2 процента. План

общепит выполнил на 99 процентов; а но выпуску 
собственной продукции программа двух лет выполне
на лишь на 96,6 процента. План товарооборота в 1972 
году не выполнен, то же самое произошло и в январе 
1973 года. В чем тут дело? Причин немало.

Состояние материально-технической базы значи
тельно отстает от возросших требований и .существу
ющих нормативов. Нельзя сказать, что мы не строим 
предприятий торговли и общественного питания. Но 
этого, товарищи, крайне недостаточно, И если сегод
ня у  нас более удовлетворительно обстоит дело с ма
газинами, 86 процентов к нормам, то с предприятиями 
общественного питания, с базами, овощехранилищами 
и холодильниками положение явно неблагополучное.

Руководство вавода ЖБИиК в течение семи лет обе
щает начать строить новую столовую, но ничего не 
делает. Не проявляет настойчивости руководство заво
да «Искра» по строительству столовой на заводе.

Ремонт столовых организован неудовлетворительно. 
•Графики не согласуются с  трестом и ,н е утверждают
ся. Сроки ремонта не определяются. В результате не
которые столовые стоят на ремонте вместо 2—3 не
дель по 4—5 и более месяцев. Например, столовые 
№ 42, 43, 4. Немаловажное значение для улучшения 
торговли имеют столы заказов на предприятиях и ма
газины полуфабрикатов. К сожалению, их у  нас 
крайне недостаточно. Всего 10 столов заказов ,̂ Йх пет 
на заводах динасовом, хромпиковом, швейной фабри
ке, на всех предприятиях Билимбая, т, к. предприя
тия не выделяют помещений. В городе до конца пяти
летки необходимо построить овощехранилищ и фрук- 
тохранилищ на 8360 тонн, в том числе для пищеторга 
на 7360 тонн и для треста столовых на 1000 тонн.

В текущем году, как минимум, нам необходимо по
строить овощехранилище горпищеторгу на 2360 тонн/ 
Построить и ввести в эксплуатацию шесть магазинов, 
семь предприятий общественного, питания на 525 по
садочных мест, в том числе три школьные столовые, 
кафе на Динасе, в Новоуткинске, столовую в парк© 
культуры, на камнещебеночном заводе — домовую 
кухню, не менее трех столов заказов, на Новотрубном 
заводе цех по выпуску пирожков, начать строительст
во торгового центра в седьмом микрорайоне.

Надо сказать, что многие руководители торгующих 
организаций немало делают для улучшения торговли 
и общественного питания в городе. Но некоторые ру
ководители очень много тратят энергии не иа то, что
бы организовать работу по выполнению плана, а на то, 
чтобы добиться снижения плана. Это особенно относится 
к работникам райпо. Мы сегодня предъяви
ли серьезные претензии к заместителям председателя 
райпо т.т. Левкину, Рагуяину. План января 
коллектив райпо провалил. Руководство райпо, 
вместо организации торговли весь январь доказывало, 
что план на 1973 год нереален. Только этим можно 
объяснить то, что до 20 января тов. Левкин совершен
но не занимался выборкой январских фондов. Он пло
хо осуществляет контроль за наличием товаров в ма- • 
газинах, вследствие чего во многих магазинах отсут
ствуют товары, имеющиеся на базах, весовое хозяйст
во запущено. Хлебокомбинат не может реализовать 
свою продукцию, а в магазинах Билимбая, Крылосово 
нет мелкоштучных изделий.

Одним из важных источников выполнения плана то
варооборота является децентрализованный заКуп то 
варов и продуктов питания. В 1972 году предприятия
ми торговли города было закуплено товаров на шесть 
миллионов рублей. Особенно хорошо ' эта работа по
ставлена в горпищеторге, который закупил товаров на
4,5 миллиона рублей. Крайне мало закуплено товаров 
райпо, хотя там имеется специальная заготовительная 
контора.

В текущем году мы планируем произвести децэа- 
куп товаров не менее чем на 7,5 миллиона- рублей. 
Руководители торгующих организаций доляшы прояв
лять инициативу и предприимчивость, умело маневри
ровать товарной массой. А посмотрите, сколько у  нас 
в торгующих организациях сверхнормативных запа
сов товаров. Почти на четыре млн. рублей. Руководи
тели торгующих предприятий должны немедленно ра
зобраться со сверхнормативными запасами товаров ж 
принять меры к их реализации.

Сегодня мы предъявляем серьезные претензии к 
директору гормолзавода тов. Белоусову, главному ин
женеру тов. Соколовой, зам. директора по сбыту тов, - 
Заруеву, зав. производством тов. Балашовой, которые 
не принимают мер для улучшения качества и ассо]* 
тимента продукции, допускают срывы завоза молеш 
и доставки его в торговую сеть.



ЭКОНОМИЧЕСКЙЙ ВСЕОБУЧ З А В О Д А

Обратить особое внимание на тщ атель- 
j s  ную подготовку и широкое развертыва

ние экономического обучения различных 
категорий работников в 1972— 1973 учеб
ном году —  такую задачу поставил ЦК  

§ ■  К П С С  в постановлении «О б улучшении
Ш экономического образования трудящ их-
Щ ся». Как выглядит сегодня система эко

номического обучения кадров, например, 
|§ на Новотрубном заводе?

Наш корреспондент беседовал е мето- 
S  листом отдела технического обучения

В. А, Соломенной. В беседе приняли уча
стие инженер-методист С. А. Найденова, 
мастер цеха №  9 Р. А. Бранчуков, инже
нер планово -  экономического отдела  
Ю. М . Ильинский, механик стана «220»  
первого цеха Г. Н. Анчугин, бригадир  
слесарей цеха №  1 А. П. Голубятников.

чес ких работников занима
ется С. А. Найденова. Ду
маю, она дополнит мой рас
сказ.

—  Программа следующая, 
— говорит Софья Алексеев
на, — руководители пред- 
приятия изучают курс «Ос- 

При подготовке к но- новы научного управления 
вому учебному году мы со- социалистическим произ- 
ставили перспективный водством», на который от- 
цяан экономического обра- водится 120 часов, а руко- 
зования трудящихся. К его водители производственных 
подготовке привлекли руко- подразделений и специали- 
водителей предприятия, сты — курс «Основы эконо- 
партийных и профсоюзных мики и управления социа- 
организаций, работников от- диетическим производст- 
дела кадров и вкономиче- вом», дается 90 часов. Они 
ских служб. Учебой охва- знакомятся с вопросами 
тываем около 30 процентов экономической теории, ра- 
инженеров, техников, слу- ционального использования 

-жащих и почти 24 процен- производственных фондов, 
та рабочих. совершенствования мораль-

Встал вопрос: где взять ного и материального сти- 
пропагандистов? В отличие мулирования, организации 
от прошлых лет максималь- соревнования и создания в 
но используем свои кадры трудовых коллективах наи- 
—« экономистов, специали- болоо благоприятного мо
стов. Большинство их обу- рально-политического кли- 
чалось на курсах и семина- мата, путями повышения 
рах. Заводской совет по эффективности производст- 
экономическому цбразова- ва, внедрением хозрасчета, 
нию возглавляет главный новой техники, 
экономист завода М. А. Наши мастера учатся иа 
Фрейберг. А организацией месячных городских курсах 
учебы инженерно -  техни- повышения квалификации

С УЧЕТОМ ПЕРСПЕКТИВЫ

1 лавное — 
система

Слово Валентине 
еандровне.

Алек-

с отрывом от производства, 
о которых городская газета 
уже писала. Кстати, мастер 
девятого цеха Рудольф Ана
тольевич Бранчуков уже 
окончил эти курсы. Он 
сказал:

— Шел я на курсы и ду
мал: что же узнаю нового? 
Ведь с вопросами экономи
ки каждый из нас, разуме
ется, знаком. Однако, ког
да начинаешь глубже изу
чать^ экономические про
блемы, понимаешь, как это 
необходимо для работы. Ибо 
вопросы организации тру
да, планирования, нормиро
вания преподаватели рас
крывают на живых приме
рах завода, цеха. И очень 
хорошо представляешь, что 
работу участка, смены, бри
гады можно улучшить —  
нагляднее чувствуешь ре
зервы, которые еще не ис
пользованы. Так что за ор
ганизацию курсов большое 
спасибо.

— На курсах преподают 
ведущие специалисты, — 
продолжает В. А. Соломен
на. — Назову некоторых: 
начальник планово - эконо
мического отдела Н. Ф. 
Балдин, кандидат техниче
ских наук начальник ЦЗЛ
В. А. Алешин и другие.

И это понятно. Уровень, 
качество учебы прежде все
го зависят от пропаганди
стов. С каждым и з них про
водятся в нашем отделе 
подробные беседы по содер
жанию программ, методике 
ведения занятий, пользова
нию наглядными пособия
ми, документами. Вместе с 
ними подбираются табли
цы, схемы, плакаты. Кроме 
того, преподавателей раз в 
месяц собираем на семина
ры. Проводят их инженеры 
планово - экономическо г о 
отдела Г. М. Гунько, Ю. М. 
Ильинский. Юрий Михай
лович, например, прослу
шал курс лекций по осно

вам педагогики в Сверд
ловском институте техниче
ского обучения рабочих. Он, 
пожалуй, и сообщит, как 
ведутся семинары с руко
водителями школ экономи
ческих знаний.

— Не возражаю, — за
метил Ю. М. Ильинский. — 
На семинарах мы рассма
триваем основные вопросы 
по темам, даем необходи
мые сведения о работе за
вода. Все больше внимания 
уделяем применению тех
нических средств, использу
ем кинопроектную аппара
туру для демонстрации диа
фильмов и другие средства. 
К сожалению, диафильмов 
маловато и не можем при
обрести. Следует упрекнуть 
и некоторых пропаганди
стов. Так, возглавляющие 
школы мастера цеха № 9 
JI. П. Кузнецов, Г. П. Васи
ленко, Я. Л. Чертин и ма
стера цеха № 17 Ю. В. Пер
мяков, В. М; Вакорин, А. Ф. 
Пьянков на семинарах не 
бывают. И не случайно вы
сокой активностью на бесе
дах и посещаемостью слу
шателей они похвалиться 
не могут.

С новой 
высоты

— Однако самая массо
вая аудитория — рабочие. 
Как организована их эконо
мическая учеба, Валентина 
Александровна?

— Спору нет, от уровня 
экономической подготовки в 
значительной степени зави
сит трудовая активность ра
бочих, — продолжает В. А. 
Соломенна. — Рабочие изу
чают основы экономических 
знаний по 60-часовой про
грамме. Школы экономиче
ских знаний и коммунисти

ческого труда — их у  пас
120 — посещает около трех 
тысяч рабочих. При повы
шении квалификации тру
жеников высших разрядов 
нд курсах они изучают ос
новы экономики труда и 
производства — отводится 
30 часов. При подготовке 
рабочих начальных разря
дов преподается курс «Ос
новные сведения по эконо
мике труда и производства»
— 16 часов. Живо, интерес
но проходят занятия в шко
ле экономических знаний у 
мастера цеха № 6 Н. И. 
Ковшевникова. Третий год 
вцдет школу начальник 
участка цеха № 20 Б. И. 
Скорынин. Борис Иванович 
излагает материал просто, 
доходчиво, иллюстрирует 
беседу примерами из про
изводственной деятельности 
своего коллектива. Доволь
ны пропагандистом и рабо
чие цеха № 3 — школой 
руководит экономист Р. И. 
Баляшкина. Механик стана 
«220» Геннадий Николаевич 
Анчугин — тоже Пропаган
дист.

— Что могу сказать? — 
говорит Г. Н. Анчугин. —* 
Экономические занятия в 
отделе механика организо
ваны впервые. Слушатели
— слесари-ремонтники, то
кари механической мастер
ской. Создано шесть групп. 
Рабочие в беседах участву
ют активно, с интересом 
вникают в такие новые для 
них понятия, как эффек
тивность производства, при
быль, фондоотдача, рента
бельность. Начинают разби
раться, как создается на
циональный доход и рас
пределяется в обществе.

Часто спрашивают о 
влиянии экономической уче
бы на трудовую деятель
ность рабочих. Просто так 
не ответишь: вот, мол, че
ловек начал повышать эко
номические знания и стал

П а м я т н и к  
на А ллее роз

ВАРШАВА. (Интер- 
пресо — АПН). В марте 
1973 года из города Гли- 
вице, находящегося на 
юге Польши, в Краков 
отправится почетный 
груз. На специальной 
железнодорожной плат
форме будет перевезен 
бронзовый памятник 
Владимиру Ильичу Ле
нину. 67 фрагментов мо
нумента монтажники со
берут на месте •— на 
Аллее роз в краковском 
районе Новая Гута.

Автор памятника 
Мариан Конечны, изве
стный польский скульп
тор, ректор Краковской 
академии художеств. На 
отливке памятника ра
ботает опытная бригада 
Мариана Стасяка.

С советск и м  
д и п л ом ом

СОФИЯ. (Корр. АПН). 
В СССР получили выс
шее образование 5500 
болгарских юношей и 
девушек. Две трети из 
них окончили техниче
ские вузы. Сейчас высо
коквалифицирован н ы е 
специалисты работают в 
различных отраслях эко
номики НРБ. Около 700 
болгар защитили в Со
ветском Союзе кандидат
ские и докторские дис
сертации. Это четвертая 
часть от общего числа 
всех болгарских специа
листов, имеющих уче- 
пуго степень.

ПОДДЕРЖ КА
ПРЕЗИДЕНТУ

* Чилийские трудящие
ся сплачиваются вокруг 
предвыборной програм
мы правительства и фе
дерации партии Народ
ного единства. Массовые 
митинги, проходящие в 
стране, демонстрируют 
полную поддержку пре
зиденту С. Альенде и 
решимость отстаивать 
народные завоевания.

НА СНИМКЕ: митинг 
в Сантьяго в поддержку 
правительства Народно
го единства и одобрения 
его деятельности.

Фото АДН—ТАСС,

ПРАГА', (Прагопресс**»: 
АПН). Пражское изда
тельство «П раце» вы пу
стило фундаментальное 
издание —  «М алая эн
циклопедия о С ССР». Ее 
составители —  коллек
тив авторов из Нехосло- 
вацко-Ооветского инсти
тута при Академии наук  
ЧССР. Задача издания —  
помочь широкому чи та-

Н О В А Я  Э Н Ц И К Л О П Е Д И Я
телю получить разнооб
разные, систематизиро
ванные сведения о Со
ветском Союзе 

В «Малой энциклопе
дии о СССР.» читатель 
найдет информацию по 
вопросам государственно
го устройства Советского 
Союза, о его промышлен

ности, сельском хозяйст
ве, науке, технике и 
культуре. В книге име
ются специальный раз
дел, посвященный исто
рии СССР, материалы об 
этапах строительства со
циалистического общест
ва. Заключительные гла
вы  отведены географии

Союза Советских Социа
листических Республик 
и с о в е т а м  для ту
ристов. Издание отлича
ется высоким полиграфи
ческим исполнением, бо
гато иллюстрировано, 
снабжено многочисленны
ми картами и приложе
ниями.

Расисты рассчитывают на силу оружия
В страхе перед расту

щей оппозицией режиму 
апартеида со стороны 
широких слоев населе
нья Южно - Африкан
ской Республики и боль
шим подъемом освободи
тельной борьбы на юге 
африканского континен
та расистские власти 
Претории рассчитывают 
на силу оружия. С этой 
целью численность во
оруженных сил ЮАР за 
последний год возросла 
более чем в два раза. 
Основной упор делается

на увеличение общего 
количества личного со
става вооруженных сил 
и оснащение новейшим 
оружием бронетанковых 
войск, ВВС и ВМС.

На снимке: военная
подготовка расистских 
головорезов, готовых в 
любой момент принять 
участие в карательных 
операциях против па
триотов Зимбабве или в 
кровавых репрессиях 
против народа Намибии.

Фото Камера 
Пресс — ТАСС.

лучше работать. И вое же
на некоторые факты можно 
сослаться.

Однажды сломалась го
ловка задающего устройст
ва автоматстана. Деталь из
носилась так, что ее в та
ких случаях выбрасывали 
в металлолом. А тут смот
рю: стоят слесари Илья 
Иванович Байбаев с брига
диром Борисом Арсентьеви
чем Вершининым и совету
ются, как лучше восстано
вить головку. И восстанови
ли. Затраты составили 25 
рублей, а изготовление но
вой детали обошлось бы в 
десять раз дороже.

Или еще пример. Слесарь 
Вадим Емлин —  работнин 
толковый. Однако эа по
следние три года не подал 
ни одного рационализатор
ского предложения. И вдруг 
подходит ко мне и делится 
мнением, кай увеличить
СрОК службы ПОДШИПНИКОВ
прошивного стана.

Рядом со мной, — бриин 
дир слесарей Анатолий Пе
трович Голубятников. У да
ба дает польэу?

— Конечно, — подтверям 
дает рабочий. — Изучение 
экономики помогает глуб
же осознать, что его трзщ 
как говорит поэт, вливается 
в труд республики. Яснее 
понимаешь свою роль на 
производстве, цену каждой 
минуты. И слова «рабочий (
— хозяин предприятия* о») 
носишь к себе, понимал 
ешь, что от каждого ив нае 
зависит общий успех, судь
ба пятилетки. Поэтому за
думываемся, ищем резервы
— как быстрее и более ка» 
явственно провести ремонт 
оборудования, ускорить по» 
ревапки на станах. Широка 
стали применять гайковер
ты -г- быстрее пошло дело. 
Особенный интерес вызва
ла у  нас тема: «Повышение 
эффективности производст
ва*,; Речь шла о  том, как 
будет в дальнейшем разви
ваться наш цех, завод.

— И все же, — говорит 
в заключение беседы В. А. 
Соломенна, —  не все про
ходит гладко. Так, в вось
мом и девятом цехах затя
нули начало эанятий, в от
дельных цехах не очень бес
покоились о, хорошей под
готовке аудиторий учебной 
базы. Свои недостатки’ и 
просчеты мы внаем и по
стараемся их устранитц 
чтобы учеба проходила н4 
высоком уровне и дала хо
рошую отдачу, помогла 
развернуть действенное со
ревнование эа досрочное 
выполнение заданий третье
го, решающего года девятой 
пятилетки.
шппшшшшштшппп
Х О Т Я  письмо

НЕ ОПУБЛИКОВАНО
Е. И. Капустина, живу* 

щая в поселке Талица, пи- 
сала в редакцию, что они е  
сестрой (обе женщины пре
клонного возраста) нахо
дятся в плохих жилищных 
условиях, и просила посо
действовать в получении 
благоустроенной отдельной 
квартиры.

Как сообщил в своем от
вете редакции заместитель 
директора Новотрубного за
вода Е. Ф. Огневский, Е. И. 
Капустина является мате
рью воина, погибшего в го
ды Великой Отечественной 
войны. Сын ее до ухода на 
фронт трудился на Ново
трубном заводе.

Поэтому принято реше
ние поставить Е. И. Капу
стину и ее сестру, живу
щую вместе с ней, в спи
сок № 1 и обеспечить бла
гоустроенной отдельной 
квартирой' во второй поло
вине 1973 года.

3  стр.



тательских карточках и го
воря гцих о широте кругозо
ра молодых строителен (ме
жду прочим, активным чи
тателем библиотеки являет
ся почти каждый третий 
рабочий треста). Целым 
улицам стеллажей с тыея-

БИБЛИОТЕКА И ПРОИЗВОДСТВО

ТД ОМНИТСЯ, как янте- 
1 * ресно и продуманно 

была проведена в прошлом 
году п молодежном обще
житии № 5 треста Урал
тяжтрубстрой очередная 
лркция, посвященная 50-ле
тию образования СССР. Пос
ле беседы о Казахской ССР. 
которую вела заведующая 
библиотекой объединенного 
постройкома Р. Г. Дудина, 
работники библиотеки отве
тили на многочисленные во
просы молодежи, сделали 
обзор лучших произведе
ний русских и казахских 
писателей о делах и людях 
Казахстана. Тут же многим 
читателям было выдано 
немало книг, повествую
щих об этой братской рес-   _
публике. А на другой день ----------
молодые строители с удво- чами разноцветных книж- 
енпой энергией несли удар- ных корешков. Каждый год 
ную трудовую вахту в честь стеллажи эти пополняются 
Казахской ССР... сотнями новых томов, на

Современная библиотека приобретение которых вы- 
— это не только место для деляется до двух-трех ты- 
хранения и чтения литера- сяч рублей. Удивляешься 
туры. Это прежде всего обилию выставок, обзоров, 
очаг политико - массовой лекций, вечеров и других 
работы, пропаганды реше- массовых мероприятий, за- 
ний XXIV  съезда партии, стрелыциками которых яв-

ты сейчас строители. "Ра-* — признается ¥у$йна Гри-
ботники библиотеки энер
гично помогают им.

Библиотека систематиче
ски дает списки рекоменду
емой литературы на страни
цах многотиражной газеты 
«Строитель», проводит вс

в
с

н о г у
жизнью

боевой помощник партий
ной организации ,в мобили
зации трудящихся на до
срочное. выполнение прова

ляется библиотека.
В тресте все шире разви

вается социалистическое со
ревнование за досрочпое

родственных заданий. Этой выполнение планов третье- 
блдгбродной цели подчипе- го, решающего года пяти
ны. сегодня, дела и помыс- летки. .160 бригад взяли на 
лы работников библиотеки себя высокие обязательст- 
строптелей, руководит ко- ва: завершить задание пя- 
зорой выпускница Иркут- тилотки в четыре с полови- 
Сного. института культуры ной. года и повысить произ- 
1?.уфина , Григорьевна Ду- водительность труда в пол- 
дина. тора раза в натуральном

В этой библиотеке иона- выражении на каждого ра- 
чаду . удивляться будешь Фбочего. Осуществлениям 
многому. Богатству имён этих больших задач, претво- 
авторрв, записанных в чи- рением их в жизнь и запя-

чера оозоров новой литера
туры в общежитиях треста, 
в читальном зале. «Урал — 
опорный край державы», 
«Край далекий, нашенский» 
(о Дальнем Востоке), «Пе
вцы казахского края» — 
вот далеко не полный пере
чень названий таких вече
ров. Снова плодотворно ра
ботает лекторий, умело опе
каемый партийным комите
том треста. Особенно ак
тивной деятельность лекто
рия была в кануп 50-летия 
СССР. Редактор многоти
ражной газеты Н. А. Кор- 
дюков, секретарь комитета 
ВЛКСМ треста В. Смирнов, 
работники библиотеки Р. Г. 
ДудТша, 10. А. Ушакова, 
В. В. Ремезова регулярно 
выступали перед трудящи
мися треста с лекциями об 
Украине, Туркмении, Узбе
кистане других союзных 
республиках.

— Бывает очень трудно.

горьевна. — Порой ходишь 
по комнатам общежития, 
уговариваешь ребят принтп 
на лекцию. .Зато посидят, 
иослупшют лектора, разго
ворятся — не. угомонишь, 
не переждешь... И это 
— большая радость...

Особенно много добрых 
чувств всколыхнул в моло
дых душах вечер по произ
ведению В. Сизова «Мы — 
строители»*, проведенный 
библиотекой в школе №32. 
Работники библиотеки ве
дут большую индивидуаль
ную работу по пропаганде 
книги, систематически орга
низуют встречи читателей 
со свердловскими писате
лями, литературные чтения, 
вечера вопросов и ответов, 
диспуты и дискуссии. Де
вять их помощников— кни
гонош, активистов библио
тек-передвижек, удовлетво
ряют enpod читателей не
посредственно в цехах за
вода ЖБИиК, в стройуправ
лениях, прямо на рабочих 
местах.

1455 активных читателей 
библиотеки высоко держат 
рабочую марку, отлично 
трудятся. И в том, что кол
лектив треста успешно вы
полняет социалистические 
обязательства по строитель
ству жилья и объектов соц
культбыта, занимает пере
довые места по главку и 
своему министерству, за
слуга принадлежит и рабо
чей библиотеке, ее трудо
любивому небольшому кол
лективу, который стремит
ся идти в ногу с жизнью.

А. ПЕСТОВ, 
рабкор.

П О З Ы В Н Ы Е  
ЛЕТЯТ В ЭФИР
завода. Так как радиоклуб этот пока 
единственный на весь городу сфДа стека
ются не только новотрубники, но и ра
диолюбители с других предприятий.

При клубе имеется радиостанция. Ее 
своими руками" смонтировали радисты- 
любители. Руководит станцией на обще
ственных • началах электрослесарь 24-го 
цеха Новотрубного завода Павел Храмов, 
кандидат в мастера спорта.

В клубе постоянно занимаются до три
дцати человек. Среди них уже немало 
опытных мастеров эфира: электрослесарь 
шестого цеха Новотрубного завода Иван 
Рычков, электрик 35-го цеха Леонид 
Южанин, электрослесарь автонредприп- 
тия Владимир Жолобов, слесарь завода 
горного оборудования Василий Русаев и 
другие.

Члены радиоклуба провели многие ты
сячи сеансов радиосвязи со всеми конти
нентами. Об этом говорят карточки и де
сятка полтора дипломов, которыми на
гражден радиоклуб.- 

Сейчас коллектив первоуральских ра
диолюбителей готовится к всесоюзным 
соревнованиям по установлению наиболь
шего количества радиосвязей'Аза опре
деленный промежуток времени. Сорев
нования такие будут проходить в февра
ле-апреле. А в мае клуб примет участие 
в международных соревнованиях, кото
рые будут проходить под девизом «Миру 
— мир!».

НА СНИМКЕ: начальник радиостанпии 
клуба Павел Храмов (на переднем пла
не) и член радиоклуба, слесарь завода 
горного оборудования Василий Русаев в 
рубке радиостанции.

Текст и фото Д. КИРЕЕВА.
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НОВЫЕ ПРИЕМНИКИ ДЛЯ АВТОМАШИН
Муромский радиозавод ваться и на «Волгу», 

освайвает производство но- Конструкторы позаботи- 
вых приемников для легко- лись и о том, чтобы упро 
вых машин. Один из них — стить пользование приему 
приемник второго класса — ником в иути. Кнопочный 
А-271. По сравнению с вы- механизм обеспечивает бо- 
пускаемыми ныне он втрое лее точную настройку. Влер- 
меньше по объему и вдвое вые применен фильтр, на
легке. Аппарат выполнен дежно защищающий прием
ка интегральных схемах, ное устройство от помех, 
что упростило его конструк- Новая модель лучше при- 
цию. Новый приемник от- способлена к эксплуатации 
личается большой надежно- в обычных для автомобиля 
стыо и лучшим звучанием, условиях тряски и вибра- 
Кроме «Жигулей» его моди- пий.
фмнация будет устанавли- Еще одна новинка — ра-

СНИМАЕТСЯ 
Ф И  ЛЬ М

У каждого из нас есть увлечения. В 
свободную минуту одни берут в руки 
фотокамеру и отправляются «на охоту» 
за оригинальным снимком. Другие уса
живаются за шахматную доску. Кто-то с 
удовольствием копается целый вечер в 
механизме старинных часов, стремясь по
стигнуть хитроумный принцип их ра
боты...

Многие первоуральпы отправляются по 
вечерам в радиоклуб, который' организо
ван при комитете ДОСААФ Новотрубного

диоприемник А-372, работа
ющий в диапазонах длин
ных и средних волн. По 
сравнению со своими пред
шественниками он отлича
ется лучшими- акустически
ми свойствами.

«С добрым спутником до
рога короче» — гласит ста
ринная русская пословица. 
Пусть с новыми радиопри
емниками дорога будет при
ятной.

Григорий ЗАХАРОВ.
(АПН).

Москва. На киностудии 
«Мосфильм» режиссер
Е. Карелов заканчивает 
съемки первой серии филь
ма «Я —  Шаповалов» по 
сценарию В. Фрида й 
10. Дунского. Оператор — 
А. Петрицкий.

Фильм рассказывает о 
судьбе одного из советских 
военачальников, прошедше
го путь от унтер-офицера 
царской армии до Маршала 
Советского Союза.

Зритель увидит к филь
ме события гражданской 
войны, Халхнн-гола, Вели
кой Отечественной войны.

В главной роли снимался 
народный артист СССР Ев
гений Матвеев.

На снимке: режиссер
Е. Карелов (на переднем 
плане) и ,Е. Матвеев, испол
няющий роль Тимофея Ша
повалова.

Фото А. КОВТУНА.
Фотохроника ТАСС.

С! О Т О К Л У Б  П Р И Г Л А Ш А Е Т

23 февраля в 18 часов в редакции газеты «Под зна
менем Ленина» состоится очередная встреча фотолю
бителей.

ЦЕЛЬ ВСТРЕЧИ:
1. Окончательный отбор работ на областную фото

выставку.
2. Утверждение плана учебной теоретической и 

практической работы фотоклуба.
Фотоклуб приглашает фотолюбителей города на

учебные занятия. ___
СОВЕТ ФОТОКЛУБА.

Зам. редактора Б. И ^П Р У Ч К О В С К И Й ^^^^

Р Е К Л А М А

Кинотеатр «Вос
ход». Широкоэк
ранный приклю
ченческий фильм.
Производство-

СЕАНСЫ: 9. II. ).
3, 5, 7, 9 ЧАС. ВЕЧ.

Кинотеатр «Космос». Индийский фильм «МОЕ ИМЯ 
— КЛОУН» (1—2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 час.веч.

Клуб филиала Новотрубного завода. Художественный 
фильм «НЕБЕСНЫЙ ТИХОХОД». Сеансы: 5, 7, 9 чао. 
веч.

Поздравляем дорогих родителей Риду Василь
евну и Сергея Дмитриевича Бабиных е сереб
ряной свадьбой. Желаем счастья, здоровья, успе
хов в работе.

Ваши дети.
* * *  ,

С 25-летпем супружеской жизни поздравляем 
Риду Васильевну и Сергея Дмитриевича Баби
ных. Крепкого вам здоровья и радости в жизни.

Друзья.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
24 февраля. Концерт-танцы эстрадного оркест

ра Дворца культуры «Урал» г. Свердловска.
25 февраля. Спектакль Свердловского госу

дарственного драматического театра «Лошадь 
Пржевальского» (комедия в двух действиях). 
Начало в 19 час. 30 мин.

Билеты можно приобрести у культорганиза- 
торов цехов завода и в кассе Дворца культуры.

Правление Дворца культуры Новотрубного за
вода объявляет набор в изостудию. Принимаются 
учащиеся 4—10 классов. Организационное собра
ние состоятся 22 февраля в 19' час. 30 мин. в 
комнате № 71. Также объявляется дополнитель
ный набор по классу фортепьяно. Запись произ
водится ежедневно с 10 до 13 и с 15 до 17 ча
сов в комнате № 37. Телефон 2-48-12.

При Дворце культуры Новотрубного завода 
объявляется запись в кружок кройки и шитья 
детского и дамского легкого платья.

Запись производится в комнате № 44 в поне
дельник и четверг с 9. до 11 и с 17 до 20 часов. •

Первоуральская фабрика бытового обслужи- 
во.ния им. 1 Мая принимает заявки на тран
спортные услуги: перевозку дров, сена, предме
тов домашнего обихода Заявки принимаются 
по адресу: бюро услуг, ул. Трубников, 28, тел. 
2-14-66. Часы работы: с 10 до 19, перерыв с 13 
до 14 часов. Выходные дни: понедельник, воск
ресенье.

Первоуральской автобазе № 8 требуются 
СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ АВТОМОБИЛЕЙ с по
следующим обучением на курсах шоферов, 
ШОФЕРЫ для работы на грузовых автомоби
лях, КВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ СЛЕСАРИ ПО 
РЕМОНТУ АВТОМОБИЛЬНЫХ ДВИГАТЕЛЕЙ. 
За справками и поправлением иа работу обра
щаться в бюро по трудоустройству.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а к т о р  — 

2-15-72, з а м . р е д а к т о р а  — 
2-52-05, от в е тст в е н н ы й  с е к 
р е т а р ь  —  2-14-94, о т д е л  п а р 
т и й н ой  ж и зн и  —  2-52-83, э к о 
н о м и ч е ск и й  о т д е л  — 2-53-47. 
о т д е л  п и сем  —  2-52-21. к о р 
р е к т о р ск а я  —  2-35-62. б у х 
га л т е р  —  2-53-71. д и р е к то р  
т и п о г р а ф и и  — 2-46-55.
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